



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Eingegangene Spenden

Eingegangene Spenden

Für Heidenkinder: Kl. Wallstadt 21 Mk., Rita; Recklinghausen 21 Mk., Karola-Maria; Ubach 21 Mk., Maria; Konz-Karthaus 20,50 Mk., Maria; Eisenach 21 Mk., Johann; Busenbach 21 Mk., Maria-Flamma; N. N. 21 Mk., Eduard.

Für die Mission: Fulda 2,50 Mk.; Würzburg 7,50 Mk.; Pfaffenweiler 10 Mk.; Schröck 2,50 Mk.; Busenbach zum Troste der armen Seelen 10 Mk.; Langendorf 2,50 Mk.; Werden 2,50 Mk.; Essen 5 Mk.; Konz-Karthaus 8 Mk., der Erlös von Maggi-Gutscheinchen, welche die Kinder gesammelt haben, der göttliche Kinderfreund wird mit Freuden auf die Arbeit dieser Kleinen geschaut haben.

Almosen für die Missionschule zur Heranbildung braver aber armer Mädchen zu Missionslehrerinnen: Körbecke 1,50 Mk.; Wassenberg 5 Mk.; Eikenroth 5 Mk.; Bochum 5 Mk.; Straubing 2,50 Mk.; Wizerath 3 Mk.; Eisenach 2,50 Mk.; Hengersdorf, gesammelt von Schulkindern, 10 Mk.; Beverungen 2,50 Mk.; Recklinghausen 2 Mk.; Chrzumzitz 5 Mk.; Aabenraa 15 Mk.; Schönkirch, Antoniusbröt, 2,50 Mk.; Eibelstadt 2,50 Mk.

Beiträge für Caritasblüten gingen ein aus: Westhausen, Steinbach, Dtering, Bielefeld, Leiven, Osnabrück, Bühler, Fuchsstein, Halberstadt, Kell, Herbertshofen, Gladbach, Bingerbrück, Würselen, Aachen, Burgjoß, Bocholt, Körbecke, E. Stoppenberg, Michach, Beuthen, Oberthal, Schweiler, Wassenberg, Gladbach, Dortmund, Kassel, Telgte, Freiburg, Mariapösching, Hamburg, Hupperath, Frielingsdorf, Rath, Palenberg, Lützenkirchen, Monzelfeld, Simprechtshausen, Altenbeken, Koblenz-Neuendorf, Hagen-Haspe, Neuforweiler, Emsdorf, Caldauen, Müdesheim, Gänheim, Kimpar, Driburg, Schlaup, Hamborn, E. Kaugel, Grünfeld, Limbach, Krummenau, Gruhol, Benhausen, Köln, Woinowitz, E. Katernberg, Eruchten, Karlsruhe, Halingen, Fulda, Westhausen, Wizerath, Recklinghausen, Weinsheim, Neuenbeken, Eggklofen, Klingenberg, Würzburg, Estenfeld, Wittlich, Döringstadt, B. Werne, K. Ehrenfeld, Eikenroth, Frankfurt, Emsdetten, Udem, Simsen, Zeusleben, Sennelager, Jeschona, Harth, Himmelsthür, Neuzenbrunn, Dremmen, Iserlohn, Essen, Wittenhausen, Steinbach, Berg vor Nideggen, Großkampen, Büchold, Albendorf, Bochum, Kepke, Hellefeld, E. Borbeck, Straubing, Wizerath, Wattenscheid, Kacke, Dickkirch, Hohenwepel, Steinbüchel, Theley, Strahlungen, Heimbach, Lauda, Waldfeucht, Kirchsch, Königsberg, B. Wiemelhausen, Eibelstadt, Loham, Aremberg, Beurig, Trier, K. Frintrop, Dörbach, Bocholt, Schwartenpohl, Hamm, K. Nippes, Gimmersdorf, Büren-Izbach, Solngriesbach, Plumwig, Schröck, Dachau, Stalldorf, Eisenach, Salmrohr, Wadersloh, Hengersdorf, Heinrichsthal, Brück, Kellen, Euskirchen, Alme-Aue, Oberbillig, Gerthe, Anröchte, Stadtlauringen, Dülken, Friedritt, Kleinwekeim, Kahl, Heidelberg, Borgentreich, Bad Tölz, Weilheim, Herten, Mosbruch, Lüle, Hilkerode, Schmidt, Herzheim, Eggringhausen, Ramenz, Holsen, Linz, Reuchingen, Mosnang, Saarbrücken, Hüsten, Dortmund, Urbar, Wanne-Eickel, Eppelborn, Bergrheinfeld, Lohr, Cosel, Massenbachhausen, Langendorf, Münster, Neife, Weidmühl, Heiligenstadt, Lattenbuch, Werden, Essen, Bleibach, Versbach, Zeholting, Beverungen, K. Lindenthal, E. Bredenen, Chrzumzitz, Marth, Frankfurt, Wurmansquick, Kottenheim, Alfes, Ellwangen, Triendorf, Schönkirch, Möse, Koblenz, Düsseldorf, Mussum, Strauscheid, Großentast, Schwelm, Ludwigshafen, Wollbrandhausen.

Allen unsern lieben Wohltätern ein recht herzliches Vergelt's Gott! Mögen ihnen allen in dieser heiligen Fastenzeit durch das bittere Leiden

und kostbare Blut Jesu recht viele Gnaden zufließen, auf daß alle Ostern feiern in heiliger Freude und wahren Herzensglück, darum wollen wir dankbar beten.

Niemals, niemals wird auf Erden
Wahrer Gottesfrieden werden,
Wenn wir nicht in mächt'gem Ringen
Unser eignes Selbst bezwingen;
Wenn wir nicht in heil'gem Streiten
Die Vernunft zur Wahrheit leiten,
Wenn wir des Verstandes Denken
Zur Natur nicht kräftig lenken;
Wenn wir nicht die Herzen wenden,
Liebe wecken, Segen spenden —
Aus uns selbst wölbt sich die Brücke
Zu des Friedens goldnem Glücke.

Gebetserhörungen

Dem heiligsten Herzen Jesu und dem heiligen Antonius tausendfachen Dank für wunderbare Hilfe in einem großen Anliegen.
Veröffentlichung in den Caritasblüten war versprochen. F. H. P.

Der lieben kleinen Theresia vom Kinde Jesu herzlichen Dank für Er-
hörung in einem wichtigen Anliegen. M. H.

Der lieben Mutter Gottes von der immerwährenden Hilfe recht herz-
lichen Dank für Erhörung. F. W.

Vollkommene Ablässe

die die Mitglieder der Erzbruderschaft vom kostbaren Blut vom 15. März bis 15. April gewinnen können.

1. am 19. März, Fest des heiligen Joseph;
2. am Fest Mariä Verkündigung;
3. am 28. März, Fest des Wunders des heiligen Blutes zu St. Maria in Vadora zu Ferra;
4. an allen Freitagen des März;
5. am Feste der sieben Schmerzen in der Passionswoche;
6. am Gründonnerstag;
7. am heiligen Osterfeste oder in der Oktav;
8. an einem beliebigen Tag im Monat.

Bedingungen: Würdiger Empfang der heiligen Sakramente, Besuch einer beliebigen Kirche.

Goldkorn für die Mitglieder der Erzbruderschaft: Wenn ich das vom Kreuz des Herrn herabtropfende Blut gesammelt und in einem Gefäße aufbewahrt hätte, wie würde mir da wohl zumute sein? Aber, noch kostbarer als das eigne Blut sind in den Augen des Herrn die Seelen. (St. Bernhard.)

Lustige Ecke

„Eins der wichtigsten Haustiere ist das Schwein; den Kopf, den Schinken, die Borsten, alles braucht man. Weißt Du noch mehr, Eri?“
„Ja, und den Namen braucht man als Schimpfwort.“

Einigkeit

„Sind die Geschworenen einig?“ fragte ein Richter einen Gerichtsdiener, der ihm auf der Treppe entgegenkam.

„Jawohl,“ entgegnete der Angeredete, „sie haben sich einstimmig für Lagerbier entschlossen, und ich hole es eben.“